

Unser farbigster Tipp fürs Kirchenjahr

Was Minis zum Blättern bringt

Ich bin immer wieder beeindruckt, wenn ich sehe, wie die Minis den Kalender geradezu verschlingen. Sie blättern ihn intensiv durch, beginnen zu lesen und fangen gleich an, ihre Termine einzutragen. Ihr Neugier zu sehen und ihr Interesse zu spüren, das macht grosse Freude. Ich finde den Bildteil des Mini-Kalenders sehr ansprechend und kindergerecht. Das Format ist schön, man kann gut reinschreiben, was für den Dienst der Minis wichtig ist, die Agenda ist übersichtlich und praktisch!

Ruedi Joller, Pfarrei Neuenkirch

Farben, Wissen, starke Impulse

Mir gefällt der Kalender sehr. Die Bilder sind farbenfroh und ansprechend, und die kurzen Texte vermitteln den Minis in einfacher Sprache wertvolles Wissen zu den Farben und ihrer Bedeutung durchs Kirchenjahr. Besonders gelungen finde ich das «Minispezial»: Die Impulse unterstützen den Mini-Dienst auf sinnvolle Weise. Auch die DIY-Angebote wie der Fastenwürfel oder der kleine Bibelschatz sind liebevoll gestaltet und bereichern den Kalender zusätzlich.

Tomás Hostettler, kirchlicher Jugendarbeiter, Seon

Farbe für die Sakristei

Der neue Ministrantenkalender ist eine spannende Einführung für Ministrantinnen und Ministranten ins Kirchenjahr und damit ein wunderbares Geschenk. Auch die Liturgischen Farben kommen zum Zug.
Unbedingt zu empfehlen und in jeder Sakristei aufzuhängen.

Stephan Leimgruber, Seelsorger in Luzern

Bunt wie das Leben

Das Kinderlied «MINI FARB UND DINI» bringt es gut auf den Punkt: Das Leben ist vielfältig – bunt! So wie im Licht alle Farben «zu Hause» sind, so werden auch wir gehalten in Gott, der wie das Ursprungslicht ist – voller Farbenfülle und Ziel unseres Weges. Den neuesten Mini-Kalender kann ich nicht nur Kindern, sondern auch Erwachsenen empfehlen. Er zeigt auf einfache Weise: Farben machen das Leben intensiver und sagen oft mehr aus als Worte – auch in unseren Gottesdiensten.

Niklaus Popp, Pfarrei Rapperswil-Jona

Unser Küchenstar!

Der neue Mini-Kalender ist ein bunter Strauss voller Anregungen und bietet wichtiges "Fachwissen" für unsere Minis, etwa zu den liturgischen Farben. Bei uns hat der Kalender seinen festen Platz in der Küche. Meine Tochter Laura, seit vielen Jahren Ministrantin in zwei Pfarreien, liest die Kalenderbeiträge immer noch mit grossem Interesse. Wir sind jedes Mal neugierig, was der nächste Monat bringt. Besonders gefällt mir der Monat zur gelben Farbe – über Licht und Ostern, verbunden mit den praktischen Tipps, einmal etwas Gelbes zu tragen oder ein gelbes Smiley ins Notizheft zu zeichnen. Ich bin gespannt, welcher Monat meiner Tochter diesmal am besten gefallen wird. Der Mini-Kalender 2026 ist ein sehr schönes Geschenk für die treuen Dienste unserer Minis. Ich kann ihn nur weiterempfehlen.

Brigitte Fischer Züger, Personalverantwortliche Bistum Chur